

VISITA MENSUAL DOMICILIARIA

Enero 2026: Carta a las celadoras de la Visita Mensual Domiciliaria.

Estimada celadora:

«La paz esté con todos ustedes, hermanos y hermanas; este es el primer saludo de Cristo, el Buen Pastor, que dio la vida por el rebaño de Dios. También yo quisiera que este saludo de paz entrara en sus corazones, alcanzara a sus familias, a todas las personas dondequiera que se encuentren, a todos los pueblos, a toda la tierra. Que la paz esté con ustedes.»

Esta es la paz de Cristo Resucitado, una paz desarmada y una paz desarmante. Proviene de Dios, de un Dios que nos ama a todos incondicionalmente». Este es el primer saludo que el Papa León XIV, recién elegido —9 de mayo de 2025— dirige al mundo entero. Es el deseo que yo también le hago llegar a usted y a su familia: ¡que el 2026, recién comenzado, sea un año de paz! ¡La necesitamos tanto!

El Año Jubilar acaba de concluir, pero esto no marca el final de nuestras acciones de fe y de caridad; debemos seguir siendo testigos de esperanza. Las palabras y la experiencia del Jubileo han marcado nuestro camino de fe y han fortalecido nuestra confianza en el Señor, a pesar de las guerras, las violencias y las injusticias que ocurren en el mundo. Que la imagen de la Sagrada Familia, que ustedes continúan llevando a las familias entre mil dificultades e indiferencia, nos asista y nos proteja.

- Es nuestro compromiso.
- Es la oración que elevamos al Señor por intercesión de San José Manyanet.

Nos encontraremos el 2 de febrero en la parroquia de la Sagrada Familia de Nazaret – Roma, para dar gracias al Señor y rezar por las Celadoras y los Celadores, vivos y difuntos.

Programa:

- 15:00 h: encuentro frente a la iglesia. Bendición de las velas.
- 15:30 h: celebración de la Santa Misa.
- 16:30 h: Peregrinación a Asís: Año Jubilar Franciscano, refrigerio y despedida.



Roma, enero de 2026.